
第２００５回例会報告議事録
日時 １９年２月１３日（火曜日）
場所 ホテル マークワン アビコ
時間 １２：３０～１２：３０

ロータリーソング 「奉仕の理想」
ゲスト なし
ビジター なし

高島会長会長挨拶・報告

上村文明会員（代理）幹事報告
柏西RC、沼南RC 例会変更のお知らせ

鈴木委員長出席委員会
出席率 ７３.０７％

ニコニコボックス
上村晃一会員 財団法人我孫子あゆみの郷公社について、

設立経過、S４０年１０月１日認可、市の観光と物産の振興目的、
菖蒲池、古郷鉄道、レンタサイクル、水の館管理、花畑、新事業、
手賀沼バス定期、農産物直売所

高 島 会 長 東京マラソン参加のため、宝川温泉親睦旅行参加できません
今 井 会 員 先週欠席しました。

高島会長 今井会員

テープ録音不良の為、省略しました。



上村文明会員

上村文明会員卓話
急に卓話をやれという事で急ぎ考え

ました。ちょうど今確定申告時期です。
普段申告制度について考えている事につ
いてお話ししたいと思います。
今日本ではe-Tax Japan という事で、電

子申告の税金版がイータックスです。こ
ういう事がもう始まっています。この申
告は実は、インターネットを通じておこ
なうことになっています。聞くと難しい
ように思えますが、やっているとそれほ
どでもない。法人の場合、自分の会社は
電子申告で行う旨の報告書を提出します。
そうするとイータックスのソフトを役所
から送っています。そのCD-ROMをつか
って行います。パスワードを決め、それ
を使って事務を行います。もちろん文字
は暗号化されてインターネットでやりと
りします。また市のほうで５００円でIC
カードをくれますので、それで本人確認
をおこない、入力して国税庁のHPに送り
ます。
いま税務署では２０１０年までに全申

告をイータックスにて行いたいみたいで
す。皆様の事業所まで税務署からイータ
ックスにかえるようにお願いが来るはず
です。ただ、税理士事務所が電子申告に

前向きでない。これは、イーッタックス
ソフトにこれまでのデータを置く換える
必要があるのですが、これが結構手間で
す。でも１９年度の予算でイータックス
を行うと５千円減税がある事になりまし
た。きっと増えると思います。
私の事務所でもすでに１００件をこえ

る申告を行っています。でもここで考え
てほしいのは、確定申告とは何なのかと
いうことです。これは、原理的に考える
と、自分たちの収入から自分で計算して
国にその一部をおさめ、そしてそれがい
ろいろ国防とか社会福祉に使われていく
ということです。その使用を託されてい
る人間が行政マンです。つまり、自分で
自ら計算して、意識をして自分のお金が
国の運営の資金になっている事を自覚す
る訳ですが、これが電子申告になり、税
理士にデータを渡せば自分の知らない間
に自動的に計算されて、お金が国に行く
とことになります。ここで私は、電子申
告するための計算書を顧客に見せて、わ
ざわざ判子を貰っています。
いずれ２、３年うちにはサラリーマンの

確定申告は電子申告に変わると思います。



***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友 事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp
同 ホームページ アドレス
www.rotary-no-tomo.jp

（メークアップをして出席率をアップしよう）
近隣ロータリークラブ例会表
クラブ名 曜日 例会場
---------------------------
柏 水 三井ガーデンホテル
柏西 金 ザ・クレストホテル
柏南 火 廣池学園会員会館
沼南 木 柏市沼南商工会館
野田 月 野田商工会議所
流山中央 火 千葉銀行流山支店
白井 火 千葉信金白井支店
印西 水 印西市民活動支援センター
松戸 水 松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム
松戸中央 木 ボックスヒル８階クリスホール（第３例会のみ松戸）
松戸東 金 松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム（第４例会は１８：３０開会）
流山 木 千葉銀行流山支店
野田セントラル 水 野田商工会議所 １９時開会
野田東 金 野田商工会議所

（広報委員会より）


